

Relanzamiento Proyecto Discipulado Cristiano

Dejen que los niños vengan a mí



El Gran Desafío

El pasado 28 de noviembre, nos unimos como CA4 para el relanzamiento del proyecto discipulado cristiano CA4, denominado 'Dejen Que Los Niños Vengan a Mí- Mateo 19:14' aborda la problemática que los niños y las niñas están limitados en su experiencia del amor de Dios, debido a diferentes barreras. Es así como nuestra misión como CA4 plantea en una de sus prioridades estratégicas, el asocio con iglesias y organizaciones basadas en la fe para eliminar y minimizar esas barreras, para que los niños y niñas, jóvenes, adolescentes y sus familias puedan experimentar el amor de Dios de manera plena.

Queridos hermanas y hermanos de CA4, este es un día especial para nosotros como World Vision, por qué estamos haciendo el relanzamiento de un proyecto muy especial, a través del cual vamos a impactar la vida de **6 millones de personas** aquí en Centroamérica, pero también la vida de más de un **1 millón de niños y niñas**, con el objetivo de acercarlos cada vez más a Jesús, así como su palabra lo dice y que da



Jorge Galeano
Director de Bloque CA4

título a este proyecto "Dejad a los niños venir a mí y no les impidáis hacerlo, porque de los tales es el reino de los cielos" (Mateo 19:14), es de ese pasaje en cual nos estamos fundamentando ese deseo para impactar en nuestro entorno.

Esta invitación es para que nos unamos para que este sueño de impactar la vida de los niños y niñas sea un sueño no solo de World Vision, sino también para las organizaciones basadas en fe, universidades e iglesias. Hagamos de Centroamérica un lugar para que la luz de Dios brille para cada niño y niña.

2024 - 2026

DESAFÍO

Impactar a:



Como Bloque CA4, creemos que el bienestar es una prioridad estratégica que se logra con una visión compartida de trabajar por la niñez de manera integral. Por eso, este proyecto busca capacitar a las Iglesias y Organizaciones Basadas en la Fe (OBF's) para que ofrezcan una atención integral a las niñas, niños, jóvenes y sus familias de manera que puedan experimentar el amor de Dios y fortalecer su fe cristiana.

**Si trabajamos de la mano, nuestro impacto es mayor
¡Todos Somos CA4!**